

s Pías por tierras portuguesas



final del partido se realizó un coloquio técnico-deportivo con participación de la prensa y los técnicos de ambos equipos.

En Alcobaca, se jugó nuestro 5.º partido contra la selección de Leiria, dejándose notar ya un poco el cansancio de los días anteriores, pero fue supe-

gira tuvo lugar en Lisboa contra el campeón Nacional —Encarnação—. Es importante señalar la asistencia del Presidente de la Federación Portuguesa acompañado de toda la junta directiva, también la asistencia de público fue numerosa en este encuentro.

En la primera parte se notó

Medalla de Oro de la Federación Portuguesa de Balonmano

vo lugar la final o de problemas ión de Coimbra, tado final de 8- to de esta mane-

nal

le campeones del llas al mejor porador más correc- Unzueta, respec- e destacar que al



ar en las foto-



Recepción en la sede del Club de Coimbra.

rado a medida que transcurría el tiempo. El resultado final fue de Selección de Leiria, 14 - Escolapis, 21.

—Nuestro segundo torneo tuvo lugar en la ciudad de Sesimbra muy cerca de Lisboa, en un magnífico polideportivo recientemente inaugurado.

El primero de los partidos se jugó con el subcampeón nacional Pasos Manuel, al que después de muchas dificultades se venció, habiendo terminado el tiempo reglamentario con empate a 12. Se disputó una prórroga de 5 minutos por parte y al final se registró el resultado de 14-16 a favor de nuestro equipo.

El mismo día 24 se jugó la final contra el Almada. En este partido se dejó notar claramente nuestro cansancio, resultado del esfuerzo realizado anteriormente, pero que por muy poco se escapó en los últimos segundos. El resultado final fue Almada, 13 - Escolapis, 12, con un parcial de 9-3 favorable a los vencedores.

Nuestro último partido de la

una desorientación en nuestro ataque, siendo el resultado de 9-5 a favor de los portugueses, pero en la segunda parte las cosas cambiaron ostensiblemente, y a no ser por el fallo de 3 penas máximas y los muchos errores arbitrales, hubiera sido posible ganar el partido. Al final del tiempo reglamentario el resultado fue Encarnação de Lisboa, 18 - Escolapis, 15.

Al final del partido fueron entregados obsequios a la Federación Portuguesa como agradecimiento a las grandes atenciones recibidas, correspondiendo ellos al entregarnos la medalla de oro de la Federación Portuguesa de Balonmano.

Las atenciones dadas por los portugueses fueron en todo momento muy buenas y aprovechamos estas líneas para dar públicamente las más entrañables gracias a todos los que colaboraron con nosotros.

Bien, para finalizar la crónica de este emocionante viaje diremos, que ha sido el primero en el intercambio deportivo a nivel escolar entre España y Portugal, y por boca del Vice-



presidente de la Federación Portuguesa, el señor Da-Silva Pinto, sería el inicio para unos futuros intercambios deportivos entre los dos países, y que de este se daría cuenta a la Federación Española de Balonmano en una próxima reunión a celebrar el mes de agosto en Madrid.

La expedición estuvo compuesta por: Amadeu Barbany, Josep Blanchart, Santi i Toni Llibrán como responsables del grupo y como jugadores: Ganduxé, Martín, Viñamata, Vicario, Marqués, Seda, Galisteo, Ortiz, Unzueta, Font, Girbau, Campins, i cart y Joan.



Como se puede apreciar fácilmente, la estancia fue de lo más cómodo.



El equipo del Almada y de los Escolapis, en la final del Torneo de Sesimbra.



Apuntando ya en dirección a Granollers, desde el Castillo de San Jorge de Lisboa.